

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

## 《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

## 《カーブにおけるスリップ事故に注意しましょう》

- スピードを控え、冬道に合ったブレーキングを行いましょう
- 減速は、必ずカーブ手前で行いましょう
- カーブ走行中のブレーキ踏みすぎは滑走スリップ、横滑り、スピニに直結します

## 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 「対向車に気を取られていた」

交差点でワゴン車にはねられ 89歳男性死亡

2022/1/29(土) 20:28

29日午前6時半前、神奈川県の信号交差点を渡っていた男性（89）が右折してきたワゴン車にはねられました。男性は頭などを強く打ち死亡しました。この事故でワゴン車を運転していた男性（53）が現行犯逮捕されました。運転していた男性は「対向車に気を取られていた」などと話し容疑を認めているということです。

## 午前6時 横断歩道を渡ろうとしていた女性

現場に向かう途中のクレーン車にはねられ死亡

ひき逃げか？ クレーン車の男性逮捕

「交通事故をした覚えはない」

2022/1/29(土) 21:09

24日午前6時ごろ、岐阜県の交差点で横断歩道を渡ろうとしていた女性（24）が、クレーン車にはねられ死亡しました。クレーン車を運転していた会社員男性（62）は死亡させて逃げた疑いで逮捕されました。付近の防犯カメラや目撃情報から容疑者が浮上し、逮捕に至りました。調べに対し、容疑者は「交通事故をした覚えはない」と容疑を否認しています。容疑者は仕事の現場までの移動中だったとみられ、警察は当時の状況を詳しく調べています。

## 緩やかなカーブ

軽トラックが横転、フェンスに衝突

頭部に支柱が刺さり、同乗の30代の息子が死亡

2022/1/30(日) 17:23

30日午後2時47分ごろ、新潟県の市道で70代の男性が運転する軽トラックが横転する単独事故がありました。車は道路脇のフェンスに衝突。フェンスの支柱が軽トラックの屋根を貫き、助手席に乗っていた息子の30代男性の頭に刺さったということです。息子は搬送先の病院で死亡が確認されました。現場は緩やかなカーブとなっているものの、見通しのよい片側一車線の道路で、警察が事故の原因などを調べています。